

“ Je me fais un plaisir et un devoir de vous informer de la grande faveur que je viens de recevoir par l'invocation du Précieux Sang, avec promesse de faire inscrire cette grâce dans la *Voice du Précieux Sang*, pour demander des prières d'action de grâce.

“ Il s'agit d'une personne qui ne s'approchait plus des sacrements, depuis nombre d'années et, depuis cinq ou six ans, elle empêchait son mari de s'y rendre aussi. Je les recommandais toujours au Précieux Sang. Il y a quelques jours, nous avons eu les Quarante-Heures. Dès que le St. Sacrement fut exposé, je fis ma visite et je priai toute la journée pour ces deux personnes. Tout me disait qu'elles viendraient faire leurs pâques. En effet, le lendemain matin, je me rendis à l'église et je les vis s'approcher de la sainte table ; à ce moment je me sentis ému jusqu'au fond de l'âme ; je ne pouvais croire que je fusse témoin d'un si grand prodige ; je ne pouvais assez remercier le Bon Dieu, pour un si grand bonheur : alors je pensai à la promesse que j'avais faite et c'est pour faire inscrire cette faveur dans votre revue, que je vous écris : cette grâce obtenue contribuera à répandre la belle dévotion du Précieux Sang. ”

REMERCIEMENTS.

Remerciements sincères à tous les confrères et amis qui ont offert à “ La Voix du Précieux Sang ” des félicitations et des vœux, à l'occasion de son premier anniversaire de naissance.

Remerciements bien sincères aussi à ceux de nos abonnés du mois d'avril 1894 qui ont déjà acquitté le montant de leur réabonnement. Que Dieu daigne les bénir dans la mesure du service qu'ils nous rendent, et dans celle de notre gratitude.

Guérison obtenue par Mgr de Laval, au prochain numéro.